

KOJIMA

一般社団法人 呉島青年会議所 | <http://www.kojima-jc.net/>
Junior Chamber International Kojima

1

2025 vol.



由加神社本宮にて



岡山ブロック協議会

情熱から生まれる行動力で
希望あふれる岡山の未来を創造

中国地区協議会

地域の理想の未来を描き
変えたのだと誇れる中国の未来へ

日本青年会議所

希望あふれる理想を描き
変えたのだと誇れる未来へ

年頭所信

第70代理事長 那須 浩嗣

新年あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶申し上げます。

平素は一般社団法人児島青年会議所の運動に対しまして、深いご理解と多大なるご協力をいただいておりますことに心より感謝と御礼を申し上げます。私は2025年度理事長を務めさせていただきます那須浩嗣と申します。歴史ある児島青年会議所の代表として1年間という期間であります、力の限り運動をして参りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、本年度は運動の軸となるスローガンに「一丸」と掲げさせていただきました。現在の児島青年会議所は岡山ブロック協議会内でも随一の繋がりの強さと会員一人ひとりの個の力を持つ素晴らしい団体です。だからこそ本年度はこのスローガンを掲げ、意識を持って運動・活動をしていただく中で、この児島青年会議所らしい特色をより顕著なものにし、地域から認められるより素晴らしい団体へと導いて参る所存です。その為の柱として、まずは全国的に言われている人口減少や企業減少に伴う会員の減少に対し、より幅広い層が活躍し成長できる団体であると周知し会員拡大に努めてまいります。そして、会員が活動する中でより多くの学びを得るために、より成長し活躍するために、青年会議所ならではの知識や経験を活かして研修を行い、児島青年会議所はよりつながりの深い強固な団体へと進化していきます。また、来年度迎える創立70周年に向けて、本年度からその準備として地域を巻き込んだプレ事業を行い、児島青年会議所がそれに関わる全ての人の未来を考える素晴らしいで

あると広く地域に認められる一助とします。

全てはこの児島をより良い未来に一歩でも向かうように取り組むものであります。会員が少ない中、仕事や家庭とのライフバランスを大切にしっかりと計画を立て進めて参りたいと考えます。2025年度の運動に変わらぬご支援とご協力、ご指導を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。



profile

な す ひ ろ つ ぐ
那須 浩嗣

1986.6.22 生

勤務先

有限会社 那須商店
〒711-0906 倉敷市児島下の町1-11-45
TEL(086)473-1991
FAX(086)474-3646

昨年度は児島JC運動に多大なるご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございました「GOOD TIME ~交流が生み出す新たな世界~」をスローガンに掲げ、さまざまな事業を展開することができました。これもひとえに先輩諸兄姉をはじめ、地域の皆さまや友好団体、姉妹LOMの皆さまの温かいご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

私たちは児島の未来を見据え、地域に必要とされるものを考え、児島JCならではのリソースを活かした事業を展開してきました。台湾の岡山JCやハワイのHJJCCと連携し、学生を対象とした文化体験や塩作り、青少年向けの職業体験などを実施しました。メンバー間の交流を超えて、地域や青少年を巻き込む活動へとステップアップすることができました。また、地区やブロックに委員長や幹事を輩出し、中国地区コンファレンスや岡山ブロック大会を通じ、これまで築いてきたご縁をさらに深めることができたのも大きな成果です。これらの活動を通じ、地域の未来を担う子どもたちに笑顔と学びの場を届けられました。さらに、本年度は児島の発展を長期的に見据え、中長期プランを策定しました。この計画をさらに磨き、周年で発表できるよう、地域の皆さまとともに未来を描きながら進めてまいります。本年度も一丸となり、謙虚な姿勢で活動に取り組み、地域に寄り添いながら歩んでまいります。引き続き温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

直前理事長 渡辺一史



謹んで新年をお祝い申し上げます。

昨年は「総務委員会」の担当スタッフとして、また正副理事長のサポートを始め関係各所に対する調整係として専務理事を務めさせていただきました。シニアクラブ会員・地域の皆様方には我々、児島青年会議所の運動・活動に多大なるご理解ご協力をいただきましたこと感謝申し上げます。

本年度は「70周年準備委員会」と「拡大委員会」の担当スタッフとして、副理事長の職を預かるにあたり、那須理事長と共に輝かしい児島青年会議所を引っ張って参ります。また近年、問題となっています会員拡大に対して皆様方にもご理解・ご協力をいただき、そして70周年を盛大に迎えられるLOM作りに尽力して参ります。結びに、本年度も皆様方にはお力添えのお願いをすることも出てくることと思いますが副理事長として児島青年会議所の活気と魅力を発信し、地域から必要とされる団体としてけん引して参りますので、引き続きご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

副理事長 藤井雅矩



新年おめでとうございます。謹んで新年のご挨拶申し上げます。

昨年は総務委員会委員長の職を預かり、青年会議所の運営並びに予算管理などを経験させていただき、大変多くの成長の機会をいただきました。シニアクラブ会員の皆様におかれましては多大なる支援をいただきましたことを改めて厚く御礼申し上げます。

今年度は専務理事として、那須理事長と共に一丸となりLOM全体をサポートしてまいります。私自身が最終年度になりますので、誠意をもって職務に取り組み、後輩たちの手本となるよう行動していきます。また今年は人財育成委員会、総務委員会の担当スタッフとしての担いもいただきましたので、しっかりと寄り添いながら1年を走り抜けたいと思っております。

結びになりますが、今年度児島青年会議所は一枚岩となり、児島の未来のために様々な課題に積極的に取り組んでいきます。会員の皆様におかれましてはより一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

専務理事 片山大祐



外部監事 坪本光俊



新年おめでとうございます。

昨年は直前理事長の職を務めさせていただきました。2023年そして2024年と現役会員・シニアクラブ会員の皆様方には多大なるご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

卒業した身でありますから、この度縁あって那須理事長よりお声がけいただき、微力ではありますが現役会員のお力添えをすることとなりました。一年間どうぞよろしくお願い致します。

私にとってこの一年は今までとは違う立場の外部監事として、これまでの青年会議所で培ってきた経験だけでなく、外部として多角的な視点で現役会員の皆様に少しでもお役に立てればと考えております。また、いただいたこの一年間を現役会員の皆様と全力で楽しませていただきます。

シニアクラブ会員の皆様からは、倍旧のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

外部監事 藤森大輔



新年、あけましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶申し上げます。

昨年は筆頭副理事長を務めさせていただき、先輩諸兄の皆様には多岐にわたりご支援ご協力をいただきましたこと感謝申し上げます。

2024年度卒業生ではございますが、外部監事としての役職を那須理事長より1年間いただくこととなりました。入会してから7年目となりますが、これまでに数多くの成長の機会をいただきました。先輩方からいただいた経験からの学びを活かし、外部監事として今後も学びや気づきが得られる場を次の世代にも引き継いで参る所存です。

最後になりますが、シニアクラブの皆様をはじめ、会員の皆様におかれましてはより一層のご指導ご鞭撻、またご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

70周年準備委員会 委員長 渡邊敬太



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年は児島青年会議所「総務委員会」の副委員長を務めさせていただきました。シニアクラブ会員・地域の皆様方におかれましては、日頃より我々、児島青年会議所の運動・活動に多大なるご理解ご協力をいただいておりまること、心より感謝申し上げます。

本年度は「70周年準備委員会」の委員長の職を預かるにあたり、これまで先輩方が築き上げてこられた児島青年会議所の歴史を振り返り、絶やすことなく未来へ繋げていくのはもちろんのこと、那須理事長と共にメンバーが一丸となって、私達が住み暮らす児島というまちの発展や青年会議所活動に、今まで以上に尽力する所存でございます。

結びに、本年度も皆様方にはお力添えのご依頼をさせていただくこともあるかと存じますが、70周年準備委員会委員長として地域に寄り添い、必ず児島を盛り上げてまいりますので、引き続きご指導ご鞭撻を賜りますよう何卒お願い申し上げます。

本年度2025年度拡大委員会の委員長を務めさせていただきます、菅野太三と申します。

昨年は総務委員会の副委員長、そして岡山ブロック協議会郷土愛あふれる岡山創造委員会の委員長幹事として、それぞれ委員長を支える立場として様々な経験をさせていただきました。またサッカー同好会の監督も務めさせていただき、シニアクラブ会員の皆様にも練習から大会当日まで参加していただきましたこと感謝申し上げます。

私は2018年に児島青年会議所に入会し、今年で8年目になります。初委員長ではありますがこれまで経験したこと活かしながら、那須理事長からいただいた拡大という重要な担いに全力で向き合い、全うしていく所存です。また、拡大は一人ではできません。全員拡大ができる環境を確立し、少しでも多くのメンバーと70周年を迎えるよう尽力いたします。

結びとなりますが、シニアクラブ会員の皆様をはじめ、拡大運動に対してお力添えをいただくことがあるかと思いますが、委員長として尽力して参りますので、ご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

拡大委員会

委員長

菅野太三



新年おめでとうございます。

2025年度、人財育成委員会の委員長の職を務めさせていただきます三宅貴士と申します。1年間どうぞ宜しくお願ひ致します。

昨年は、交流委員会の副委員長を務めさせていただき、地域の方々との交流を通して児島JCの存在意義を改めて考えさせられる1年となりました。私は児島JCに入会して4月で丸3年と経験がまだまだ浅いなかでの初めての委員長の職を務めさせていただくに辺り、不安な気持ちもありますが、先輩方から学んだ経験を生かし邁進して参りたいと思います。また担当致します委員会名には「人財」と言う言葉があり、文字通り人は財産です。那須理事長が掲げる「一丸」のスローガンを胸に、メンバー同士の関係性のさらなる向上、また一人ひとりの成長に繋がる研修会を開催し、メンバー全員で成長出来る1年にしたいと考えております。

結びに、シニアクラブ会員の皆様におかれましては、より一層のご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

人財育成委員会

委員長

三宅貴士



新年おめでとうございます。昨年度は児島じゃがいもクラブキャプテンとして、シニアクラブ会員の皆様、現役会員の皆様の多くのご協力とご参加をいただきながら児島じゃがいも大会を設営させていただきました。そのおかげをもちまして、全ての大会を無事滞りなくまた盛会に行うことが出来たこと、この場を借りて御礼申し上げます。

本年度は総務委員会委員長を務めさせていただきます。那須理事長の掲げるスローガンのもと、(一社)児島青年会議所全体が一丸となり、事業及び活動に全力で活躍するためのサポートをするとともに、時々刻々と変化する社会情勢に柔軟に対応する強い組織づくりを行ってまいります。また、青年会議所活動を地域の皆様に知ってもらうための広報活動も積極的に行ってまいりますので、その際にはご協力の程をよろしくお願いいたします。

改めて、1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

総務委員会

委員長

松繁康太郎



野球部
監督 岡口真也



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

2025年度一般社団法人児島青年会議所野球部の監督を務めさせていただきました岡口真也と申します。現役最終年度に青年会議所スポーツ活動の軸である野球部監督の職を預かることとなり身が引き締まる思いです。

近年、児島青年会議所では会員の減少に伴い野球部の参加人数も減ってきておりましたが、本年は、そんな現状を打破するべく1人でも多くの会員に野球部に参加してもらうことを目標としていきます。まずはボールに慣れることからでも練習に参加していただくことにより、それが野球部の活気に繋がりその先にブロック大会優勝、地区大会出場が見えてくるものと思います。そのため、キャプテン、幹事一丸となり会員皆様が楽しんで野球の練習に参加できる環境づくりに取り組んでまいります。

最後になりましたが、シニアクラブ会員の皆様をはじめ、会員の皆様におかれましてはより一層のご指導ご鞭撻、またご協力を賜りますようお願い申し上げます。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

児島じゃがいもクラブ
キャプテン 渡辺一史



昨年度は、児島JCじゃがいもクラブに多大なるご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆さまおかげで、多くの交流と楽しい時間を共有できました。本年度も、ゴルフを通じてメンバーの絆を深め、さらに活気あるクラブにしていきたいと思います。

今年度は、LOMじゃがいも大会を3回、岡山ブロックじゃがいも大会(笠岡開催)、さらに倉敷市内の友好LOMとのゴルフ大会を含む計5回の大会を開催予定です。特に倉敷3JCのじゃがいも大会は、私たち児島JCが主管を務めます。全員で協力し、和気あいあいとした雰囲気の中にも、新たな友情と学びが生まれる素晴らしい大会を作り上げたいと考えています。

ゴルフの技術向上だけでなく、多くの仲間と語り合い、未来への力となる時間と共に過ごしましょう! 皆さまの積極的なご参加をお待ちしております。

サッカー同好会
監督 片山大祐



新年あけましておめでとうございます。

今年度サッカー同好会の監督を務めさせていただきます片山と申します。

2022年に入会して以来、サッカー同好会の幹事を2年間させていただきました。学生のころは野球部だったので、サッカーには縁があまりありませんでしたが、活動に参加するにつれて団体競技としての団結を感じ、練習も積極的に参加していました。現役が先輩方と共に活動できる数少ない場でもありますので、サッカーを通じて交流を図り、一緒に汗を流して1年間の思い出をつくりたいと思います。昨年度は残念ながら予選で敗退したので、今年度はメンバー一丸となり、決勝リーグに駒を進めたいと思います。

先輩方の叱咤激励をいたきたく思いますので、サッカー同好会の活動にご参加をよろしくお願いいたします。

一年を振り返って

あけましておめでとうございます。

初めに仮入会という形で活動に参加させていただき、2024年1月に正式入会しました久保慶汰と申します。

そこから例会・委員会活動に参加させていただき、青年会議所活動が少しずつ分かるようになりました。これまであまり団体で行動することが無かったので懇親会などでは皆様にご指導を受ける事がありましたが少しずつ成長していきたいと思います。

この1年間で特に思い出に残っている活動としては、サッカ一同好会です。色々な方と出会い同じ目標に向かって汗を流すという事がこんなに素晴らしいことだと気づいたからです。

青年会議所はこういった場があるのだなと思い、来年度も活動していきたいと思います。

久 保 慶 汰



2025年度 前期

新入会員の紹介



にし はら あゆ む
西 原 歩 生

■勤務先 H10.6.30 O型
西原織物(株)
〒711-0904
倉敷市児島唐琴2-1-8
☎(086)477-7056

編集後記



新年おめでとうございます。本年度、(一社)児島青年会議所は現役会員18名 外部監事2名のスタートとなります。段々と会員数が減少してはいますが、会員「一丸」となり様々な地域問題に対して運動を展開してまいります。

皆様からの引き続きのご協力、ご指導ご鞭撻のほどを何卒よろしくお願ひいたします。

総務委員会 松 繁 康太郎

[発行日]令和7年1月10日

[発行者]一般社団法人 児島青年会議所

[事務局]倉敷市児島味野2-2-39 三宅ビル5階

TEL.086-472-9510

FAX.086-472-9577

E-mail kojimajo@mx7.kct.ne.jp

<http://www.kojima-jc.net/>

[印刷所](有)佐藤印刷所